

<b>Protokoll:</b>	<b>Verwaltungsausschuss des Gemeinderats der Landeshauptstadt Stuttgart</b>	<b>Niederschrift Nr. TOP:</b>	379 6
	Verhandlung	<b>Drucksache: GZ:</b>	888/2014

<b>Sitzungstermin:</b>	03.12.2014
<b>Sitzungsart:</b>	öffentlich
<b>Vorsitz:</b>	EBM Föll
<b>Berichterstattung:</b>	-
<b>Protokollführung:</b>	Herr Häbe fr
<b>Betreff:</b>	<b>Auswahl von Betriebsträgern der Kindertageseinrichtungen in der Eierstraße und der Steinbeisstraße nach Trägeraufruf</b>

Beratungsunterlage ist die Vorlage des Referats Soziales, Jugend und Gesundheit vom 18.11.2014, GR Drs 888/2014, mit folgendem Beschlussantrag:

1. Die Betriebsträgerschaft für die Tageseinrichtung für Kinder in Stuttgart-Süd, Eierstraße (Fertigbau) wird dem anerkannten Träger der Jugendhilfe, Kolping-Bildungswerk Württemberg e.V., Stuttgart übertragen.
2. Die Betriebsträgerschaft für die Tageseinrichtung für Kinder in Stuttgart-Nord, Steinbeisstraße (Fertigbau) wird dem anerkannten Träger der Jugendhilfe, der Eva Kinderbetreuung gGmbH, Stuttgart übertragen.
3. Die städtische Förderung für diese Angebote erfolgt jeweils nach den geltenden "Grundsätzen über die Förderung der Betriebsausgaben von Tageseinrichtungen für Kinder".

Die Beratungsunterlage ist dem Originalprotokoll sowie dem Protokollexemplar für die Hauptaktei beigelegt.

EBM Föll stellt fest:

Der Verwaltungsausschuss beschließt ohne Aussprache einstimmig wie beantragt.  
zum Seitenanfang